



10000

CIRCULAR No. 000240 DE 2022

FECHA: 178 MAY 2022

PARA: MUJERES DOCENTES DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LOS MUNICIPIOS NO CERTIFICADOS DEL DEPARTAMENTO DE CÓRDOBA

DE: SECRETARIO DE EDUCACION, LEONARDO JOSÉ RIVERA VARILLA

ASUNTO: PROGRAMA MUJER MAESTRA

Cordial saludo.

El Ministerio de Educación Nacional a través de la Dirección de Fortalecimiento de Gestión Territorial y la Subdirección de Recursos Humanos del Sector Educativo se ha puesto como reto empoderar a las mujeres maestras del país, desarrollando un programa de fortalecimiento de sus competencias comportamentales que les permita hacerse conscientes de su potencial, aumentar su liderazgo y representación en todos los ámbitos de la sociedad para disminuir la brecha de desigualdad de género en nuestro país. En el marco de este programa, se dictará un taller cuyo objetivo es propiciar un espacio de sensibilización, reflexión y fortalecimiento de la mujer maestra en herramientas de autoconocimiento y autocuidado, lo que le permitirá mejorar su bienestar físico, mental y emocional, aumentar su autoestima, reconocer su potencial y la importancia de su liderazgo y participación en la sociedad, con el propósito de disminuir la brecha de inequidad de género en el país.

De acuerdo con lo anterior, se les invita a inscribirse para participar en un taller presencial que se realizará en una jornada de 8 horas, el cual se realizaría el viernes 8 de julio de 2022 en la ciudad de Montería. El perfil para participar en el taller es el siguiente: Maestras preferiblemente docentes orientadoras, docentes de preescolar y docentes que posean liderazgo y habilidad de socializar lo aprendido y que sean de carrera o provisionales en vacancia definitiva; es importante que se destaquen por ser líderes y que quieran asumir el rol de formador de formadores luego de recibir el proceso formativo, de manera que puedan compartir la información que recibirán y el material de la caja de herramientas.

Las maestras que participen en el taller recibirán:

- Formación *in situ*.
- Refrigerio, estación de café y almuerzo.
- Caja de herramientas: memorias para la maestra y para el aula.
- Certificado





000240

Con base en lo arriba señalado, la Secretaría de Educación de Córdoba dispone de 20 cupos para el taller Mujer Maestra, de los cuales el 10% se asignarán a maestras rurales y el 90% a las maestras urbanas. Estos cupos se asignarán a las primeras personas que se inscriban a través del formulario que se encuentra en el siguiente enlace y cumplan con el perfil establecido para la actividad. El enlace para inscribirse estará disponible hasta que se agoten los cupos.

<https://forms.gle/R6YeoCtRxJmQxybr7>

Se aclara que el diligenciamiento del formulario de inscripción no garantiza un cupo para el taller, por lo cual posteriormente se le enviará comunicación a las 20 maestras que efectivamente cuentan con un cupo disponible para asistir a la actividad.

Atentamente

LEONARDO JOSÉ RIVERA VARILLA
Secretario de Educación Departamental de Córdoba

Revisó:

Fredy Mauricio Martínez López
Líder Talento Humano Secretaría de Educación

Elaboró:

María Alejandra Usta Guzmán
Profesional Universitario Secretaría de Educación

